
２０２４年を迎え、年頭のご挨拶を申し上げます。 

年初から大きな災害が発生しました。令和６年能登半島地震で被災されました皆さまに心よりお見舞

いを申し上げます。また、犠牲になられました方々に、謹んで哀悼の意を表します。まだまだ予断を許さ

ない状況が続いておりますが、一日も早い安定化と被災地の回復を心よりお祈り申し上げます。 

 

さて、いよいよ２０２４年の幕開けです。昔から、｢一日

の計は朝(あした)にあり､一年の計は元旦(がんたん)にあ

り、一生の計は少壮(しょうそう)の時にあり｣と言われてい

ます。少壮というのは､若くて元気のいい年頃の意味で､ま

さに今の皆さんたちの年頃のことです。｢一日の計は朝(あ

した)にあり｣･･･朝起きたら､よし今日はこんな一日にしよ

うと計画を立てることです。朝､心に刻まれたことを､日中､

何回も思い起こし､実践していくのです。一日の終わりに､

今日も精一杯やりきったという達成感や生きる喜び､そして感謝が､心に溢(あふ)れてくるような毎日を

送ることができたなら､きっと素晴らしい成長の一年へとつながっていくはずです。｢一年の計は元旦に

あり｣･･･同じように､こんな一年にしようと､元旦に決意も新たに計画を立てることです。皆さんも､この

年頭にあたって目標なり計画なりを立てたことでしょう。｢今年こそは苦手教科の学習に本気で取り組む

ぞとか､学級活動や生徒会活動に進んで参加してしっかり自分の役割を果たすぞとか､学校行事や部活動

で全力を出し切り燃えるぞとか･･･｣､それぞれに目標を立て､新しい年を決意と希望をもって迎えたこと

だろうと思います。その芽を大切に育て､充実した一年を送ってもらいたいと思います。 

  しかし､誰もが初めは､新たな目標を立ててスタートを切ります。最初の頃は張り切っていますが､時が

経つにつれて志がだんだん弱くなり､目標を忘れがちになるものです。やがては惰性(だせい)に流れてしま

うというのが､残念ながら多くの人が陥(おちい)る現実ではないでしょうか。永守重信氏(日本電産代表取

締役会長)は、｢知能とか知識とか経験とか､人間の能力の差なんていうのは､最大５倍くらいしかない。し

かし､意識の差は１００倍あると思う。それさえ頭に入れておけば､どんな人間でも成功できる。｣と言っ

ています。また､自分を向上させるために｢努力のし過ぎはない｣とは､イギリス最大の教養人の一人といわ

れるチェスターフィールドが、自分の息子に贈った言葉です。若い皆さんは今､目標を達成するために､い

くら時間をかけても､いくら努力をしても､し過ぎということはないのです。将来皆さんが､魅力のある大

人となり社会人として活躍するために､今どんな努力をも惜しまないという高い意識と新たな決意をもっ

て新年をスタートしてくれることを願っています。 

１２月中の「歳末たすけあい募金（地域歳末た

すけあい）」に合わせて、今年度も本校でも、

１２月５日から１２月８日までの期間、｢赤い羽根共同募金」を有志で行ってくれました。「赤い羽根」に

は、「たすけあい」「思いやり」「しあわせ」の意味が込められています。寒い中、朝早くから募金活動

に取り組んでくれた有志の皆さん、そして募金に協力してくれた皆さん、ありがとうございました。                 

旧生徒会三役､専門委員長の皆さん１年間お疲れ様でした。昨

年末の退任の挨拶では､一人一人が自らの体験を通して得た率

直な思いを語ってくれました。言葉だけでない重みを感じまし

た。忙しい１年､

いろいろと悩む

ことの多い１

年､しかし終わ

ってみれば､やり遂げた満足感のある充実した１年では

なかったかと思います。自分自身の勉強や部活動など､や

らないといけないことがたくさんある中､みんなのため

に論議しながら企画･立案し､リーダーシップを発揮して

くれたおかげで､生徒会スローガン｢協和｣の具現化に向

け、行事や学校生活を着実に進めることができました。

そんな皆さんの奉仕の精神にも感謝します。生徒会活動

を継続･発展させるためにも､１年間を振り返り自分の役

割･立場で､できたこと､効果があった方法､残された課

題､こんなことをした方がよいというアイデア等を新し

い三役､専門委員長にしっかりと引き継いでください。新

生徒会役員は、更なる充実･発展を期して頑張ってほしい

と願っています。新生徒会三役･専門委員長は右の表のと

おりです。 

  その新生徒会拡大執行部リーダー研修会が、 年末１２

月２５、２６日、そして新年１月５日にありました。｢リ

ーダーとしての心構え｣や｢３学期の各専門委員会､中央

委員会の取組｣などについて､早速時間をかけてじっくり

と協議しています。今日から新生徒会三役､専門委員会が本格的に活動を開始します。三役､専門委員長と

して､よりよい生徒会にするための工夫をして活動してくれると思います。また、言うまでもなく、生徒

の皆さん全員が、生徒会のメンバーです。今年も皆さんの力を結集して、よりよい大原中をつくっていき

ましょう。 

旧生徒会役員､お疲れ様でした ！ 新生徒会役員､よろしくお願いします ！

役職 年組 名前

生徒会長 ２年３組 栗山　瑛帆

副会長 ２年３組 大石　菜月

副会長 ２年２組 栗山　瑞生

副会長 １年２組 綱本　志帆

執行委員 ２年３組 高津　菜々

執行委員 ２年１組 谷本　悠

執行委員 １年１組 岡　久乃

執行委員 １年２組 内田　理史

執行委員 １年３組 下園　公平

中央委員長 ２年１組 末永　きせき

中央委員長 ２年２組 大石　雄貴

環境委員長 ２年２組 木下　旺大

環境委員長 ２年１組 田中　妃良

学習委員長 ２年３組 猿渡　侑季

学習委員長 ２年３組 溝田　妃花

情報委員長 ２年３組 東山　知可

情報委員長 ２年３組 梶原　誠真

給食委員長 ２年１組 井上　菜瑚

給食委員長 ２年３組 中村　直人

文化委員長 ２年２組 緒方　崇仁

文化委員長 ２年２組 山本　翠

保健体育委員長 ２年１組 山本　晃也

保健体育委員長 ２年１組 上鶴　夢依


